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REINÃO EXTR'ORDIXÁRIA IlE I7-11_~ 

----rv l ' ( 

Ao, dezasscte dias do mo' de Novomb,a 'OVO"O'" e , venta , 

sele, Edifíc io dos Paços do Conce lho e Sala das Reuniões da Câmara Municipal de Aveiro, 

reuniu extraordinariamente a mes ma Câmara , sob a Presidência do Sr. Pres idente, Prof. Ce lso 

Augusto Bapt ista dos Santos , e com a presença dos Vereador es Srs . Dr. Henriqu e Teixeira de 

Barbosa Mendonça, DI'" Maria da Luz Nolasco Cardoso , Bng" Eduardo Belmiro To cs do 

Couto, Tenente-Coronel João Carlos Albuquerque Pinto, l ~àO Ferreira dos Sant:s\Sih. 

Antônio Manuel Soares Nogueira de Lemo s e Eduardo Elísio SLlva Peralta Feio. '7J 

PeI" 9 horas e 30 minutos foi declarada r>I>,",, P"''''' re"'i~\(-/ 

FALT AS: - Foi deliberado, por unanimidade , ju slificar a falta dada pelo Vereador 

Sr. Eng" Vitor Silva, por se encontra r numa reunião nos Serv iços Murucipahzad os. 

LICENÇAS IW O BRAS : • Foram presentes e apreciado s os seg uintes processos 

de obras , relativame nte aos qu ais a Câmara deliberou o segu inte: 

- N" 252/89, de CIVlLRIA • Empr et'lIdimelltfJs l mobili àrios, LdW Confo rme • 

pedido formulado pelo Vereador Sr. Eduardo Feio na rcun ili? de 3 do corrente, foi present e o 

processo acima referido , tendo sido prestados esclarecimentos pelo Vereador Sr. Dr 

Mendonça, relativamen te ao espaço come rcial do edifí cio. O Vere ado r Sr. Eduardo Feio 

levantou algumas questões, concretamente se o processo cumpre o es tipulado no PDM 

relativamente a lugares de estacionamento e se estava pedida alguma licença no sentido de 

ocupar parte do domí nio público para um acesso a garagens des te estabelecimento. 

Relativamente a ambas as questões a técnica presente respond eu nega tivamente, con tudo, não 

podia, de momento, esclarecer se o licenciamento se processou ante s se depo is da aprovação do 

PDM, ao que aqu ele Sr. Vereador de novo com a palavra , referi u que se foi depois terá que ser 

cumprida, rigorosamente , aquela norm a regu lamentar, pe lo que ficou a técnic a encarregada de 

analisar melhor o proc esso e escla recer, posteriorm ente, o Sr. Vereador ; 

• N° 353196, de An fóll;(I Mota Fix u";reJo . Considerando que se levanta ram 

dúvidas quan to ao desenvolvimento do processo, concretamente quanto à abra ngência do art" 

5°do Regulamento do J>J> da Baixa de Santo Antônio, para enquadrar as alterações solicitadas , 
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foi deliberado, por unanimidad e, solicitar 

Jurídico sobre o
 

procedimento que a Câmara de verá seguir;
 

assunto, indicando não só a posição mais co 

ao Dr Fernando de Oliveira que em ita parecer 

qtl: 
uectc para legalização l~a 

garagem na Rua Direita, em Horta - Eixo. O Vereador Sr. Eduardo Feio perguntou se o 

processo cumpre a legis lação em vigor e se a construção da garagem não inviabiliza um futur,\ ' 

desenvolvimento .do local, ao que o Sr. Dr. Henrique Mendonça respo ndeu que não, pelo que ....:: 

foi delibe rado, PO' unanimidade.deferir: ~ \y-../ 
• N" 368/97, de Maria José Dias Leite, respeitante à atribu ição de subsídio para 

fazer face às ohras de recuperação do imóvel classifi cado , sito em Eixo. Face à info rmação da 

DAVA e conside rando que esta Câmara Municipa l tem mostrado preocupação relativamente à 

preservação da Zona Histórica de Eixo tendo já em 1991 sido mostrada intenção de apoio para 

este efeito e considerando, também, que o edifíc io foi já class ificado comu Imóvel de Interesse 

Concelhio e que os trabalhos ating iram o montan te de dois milhões de escudos, foi de liberado, 

por unanimidade, c nos termos propostos pelos referidos serviços da f)A UA autorizar que seja 

atribuído um subsidio no valor de quatrocentos e oitenta e cinco escudos equ ivalente ao dobro 

do que se encon tra previsto nas normas dos Incentivos à Reabilitação; 

- Na sequência da deliberação tomada em 25 de Setembro, último, foi de novo 

presente o processo n" 455197, de GAA PE - Arq u ítecturu, Planeamem o e Enge nharia, Lda; 

em que se requer informação sobre a viabilidade de reconstrução de um arma zém de sal, sito no 

Cais de S. Roque, nesta cidade. Considerando que o IPPAR não emit iu parecer relativament e 

ao imóvel em questão, em virtude de o mesmo não se encontrar classific ado, nem tão pouco em 

LOna de protecção de qualquer imóvel classificado ou em vias de classificação , foi deliberado, 

por unanimidade, solicitar informação sobre o assunto aos Técnicos que estão a elaborar o PP 

de Sá-Barrocas, a fim de poster iormente a Câma ra se pronunciar; 

• N° 123/92, de I:'IJIVO UGA , respeitante á construção edificada no lote n" 4 do 

secror K da Urbanização Fcrca-Vo uga. no qual foram ocupadas áreas a mais. Por unanimidade 

e após breve explicação prestada pelo Vereado r Sr. Dr. Henrique Mendonça, foi deliberado, por 

unanimidade, aceitar a solução preconizada na informação técnica do DPGP, de 7 do corrente e 

enviar o processo de novo ao Planeamento com vista a ser determinado o valor a cobrar pelas 

áreas ocupadas a mais. De seguida, foram contac tados os serviços de cont ra-o rdenação tendo 
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por estes sido confirmado que foi j á levantado o respectivo auto, com vis! 

contra-orden ação . 

Os Vereadores Srs. Dr. Nogueira de Lemos e Eduardo Feio apresenta: 

seguinte dec laração de voto: ."VOlámOS favora velmente no press uposto de que não f lesão \' 

grave no que diz res,peito à utilização dos espaço s p úblicos ~cnles c, ainda. po rque está j á ':'i.v? 

em '""0 o "" " ' ' ''0processo "" 0"''',0",'"',:/I y..~/JY 
- K" ' 42192 de Licinio Pereira Mo,"n; , Ant onio Martin s da su•••J ,p,;,mle ' 

ocupação de áreas a mais na construção edificada no lote n° 3 do secror K da Urbanização 

Forca-Vouga, tendo sido delib erado, por unanimidade após breve explicação prestada pelo 

Vereador Sr. Dr. Henrique Mendonça , aceitar a so lução precon izada na informa ção técnica do 

DPGP, de 7 do corrente e enviar o processo de novo ao Planeamento com vista a ser 

determinado o valor a cobrar pejas áreas ocupada s a mais. De seguida , foram contac tados os 

serviços de contra-ordenação tendo por estes sido confirmado que foi já levantado o respect ivo 

auto, com vista ao processo de contra-ordenação. 

Os Vereadores Srs. Dr. Xogu eira de Lemos e Eduardo Feio, apresentaram a 

seguinte declaraç ão de voto : "Votamos favoravelme nte no pressupo sto de que não há lesão 

grave no que diz respeito à utilização dos espaços públicos envo lventes e, ainda, porque está Já 

em curso o necessári o processo de contra-ordenação" . 

U Ct' lSCAS DE LO T EA:\I UIT.!!: ' De seguida procedeu-se à apreciação dos 

seguintes processos de loteamento: 

N" 371/94, de LQ - Soci edade de Investimentos lmobiliàrios, Lda., li solic itar 

que lhe seja autorizada uma alteração de pormenor ao lote 4, do alvará de loteamento n"9/1995. 

Lida a informação prestada pelo DPGP. de 7 do corrente mês, segundo a qual não se vê 

inconveniente na pretensão requerida, foi de liberado, por unan imidade, de ferir; 

- NU631/94, de Construções António Carrinho, Ld«, rcspeitante ao loteamento de 

wn terreno situado em Aradas. Analisa do o processo e os pareceres anexos, a Câmara 

deliberou, por unanimidade, remeter o processo ao Departamento de Plancamento e Gest ão do 

Patrimón io a fim de que o mesmo seja analisado nos termos da legislação e PD.\t actu ais e á 

luz do estudo já existente para a EN 109; 
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• N° 29 1197, de LA GE - l m ôveís, Lda., relativo a um loteament o sito no lugar de 

Bonsucesso, freguesia de Aradas . Analisado o respect ivo processo, foi deliberado , por 

u.nanimidade, deti.eri.r. de acordo com a informação técnica n" 891197, do DPGP, cujo teor aq . 
se dá como (cansem o, lendo o Vereador Sr. Eduardo Feio solic itado que ~~/~omec l a . 

informação relativam ente ao valor das taxas a pagar pelo loteador; ~ ( y
• N° 46195, de Jos é \lanuel da Coao NUnes, a requerer informaçã o previa sobre a 

via~il i dade de loteamento de um terreno si lo no lugar de Bc nsucesso, fregues ia de Aradas. Foi \ 

deliberado, por unanimida de, informa r o requeren te de harmonia com a informação técnica n"/~ y'" 
810/97, do DPG P,j unta ao processo: ~ ,\\\~\I 

• N° 307/97, de Cado .f Alb erto Dias Fernandes dos Sa nto .s, a apresen tar exposição 

relativamente ao despacho que recaiu sobre o seu processo de obras, refe rente à construção de 

uma moradia na Rua da Cacicira - Azurv a, fregues ia de Eixo. Lida a informação prestada 

sobre o assunto pela DOP, cujo teor aqu i se d á como transcri to, foi de liberado, por 

unanimida de. manter o teor do des pacho emitido em 18 de Julho, do ano em curso, que refere 

não se ver viab ilidade no proj ecto propo sto, por es te contemplar uma área de constr ução de 

325m2, superior á área aprovad a no processo de lo team ento , de vendo, contudo, informar-se o 

requerente que esta Câmara Municipa l irá analisar uma eventual alteração ao Plano de 

Pormeno r da Bica, que poder á vir a possibilitar uma alteração ao projecto em questão; 

s 
- N° 362/94, de Fernan do da S ill'a Tavares Lebre, a reque rer info nnação sob re o 

andamento do es tudo urhanlsrico da zona do Pinheiro Manso - Rua do Carri l - Vale do Barrega. 

na Quinta do Picado , dado que o mesmo condicio ua a viabilidade de loteamento de um terreno 

de que é proprietário naquele local. Após anál ise do respectivo processo, foi deliberado, por 

unanimida de, informa r o reque rente nos termos da informação técnica prestada pelo DPOP, de 

29 de Outubro, último; 

• N° 559197, de A BSOLUTO · Estudos e Proj eaos, Lde., a requerer infonnação 

sobre a viabilida de de loteamento de um terreno s ito na freguesia de Aradas, tendo sido 

deliberado, por unanimidade, infonnar o requere nte de harmo nia com a informação técnica n" 

865197, do DPOP, ane xa ao proce sso; 

- N° 734/93, de Leonel de Almeidu Costu, a sol icitar a redução de área , de acordo 

com o estipula do no Decreto-Lei n" 448/91, de 29 de Nove mbro , com referência ao lote n" 16, 
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de que é proprietá rio , sito no lugar da Cov a do Ouro , freguesia de Sa nta Joana. Após aná lise do 

respectivo processo e lidas as informações técnicas constantes do mesmo, que aqui se dão 

como transc ritas, foi de liberado, por unani midade , deferi r. 0 
OBR \S C LANDESTINAS - Na seqüência da deliberação tom~m 11 de 

Agosto, último, o Vereador Sr. Dr. Mendonça submeteu de novo à consideração do Executivo 

o processo n" 182/96, de João Francisco Robalo, relativo à construção clandestin a de um 

prédio sito no lugar dos Ervidc iros. Lida a info rmação prestada pe los Serviços de Fisca lização , 

segundo a qual a ordem de demol ição não foi cumprida e as insta laçõe s em caus a se encon tram 

desabitadas, aquele Sr. Vereador solicitou autorização ao Executivo, no sentido de se pedir a 

colab or~ção da Guarda Nacional Republica na, : 0 ~l egado do Ministério Público e da Policia \ ' 

Judiciária, para acompanhar os Serviços Municipais, na execução dos trabalhos de demoliç ão, J ( 
o que foi aceite por todos. »:r 

CÂ;\IARA MIJNIC IPAI - PI A:SO DE ACTI VID ADES P A~~:rEm v 
seguimento da deliberação tomada na última reunião, o Sr . President e referiu -se aos novos 

elementos que foram distribuídos respeitantes ao projecro do Plano de Actividades para o ano 

de 1998 tendo feito uma menção às obras j á incluídas e solic itado aos Srs . Vereadores que 

apresentem os projectos que, dentro das respectivas áreas, pretendem ver incluídos neste 

documento. De seguida deu conhec imento que j á efectuou contacto com todos os Srs. 

Presidentes das Juntas de Freguesia os quais, à excc pção dog de Arad as, Glória, Oliveirinha , 

Santa Joana e Verá-Cruz, já apresentaram os seus projectos , pelo que irá insistir com estes para 

que indiquem quais as obras que, dentro da área das respectivas Freguesias pretendem ver 

incluídas neste documento 

Segui u-se uma intervenção do Vereador Sr. Tenente-Coronel Albuquerque Pinto 

que, em face da anál ise que fez ao projecto distribuído, se referiu a alguns dos objectivos 

propostos e às verbas afectas a cada um deles, como por exemplo aos transportes fluviais, cuja 

quantia acha insuficiente, dado que para além das despesas com a Transria, há a Lancha para 

pagar e o inicio do processo de aquis ição do Fcrry-Boat, à constru ção dos parques de 

estacionamento subte rrâneos, cuja verba entende dever ser reduz ida, na medida em que se 

concluiu não dever ser de constru ir o que estava previsto para a zona da Universidade c à 

reabilitação do Quartel dos Bombeiros de S. Jacinto dado que, se a intenção é instalar tamb ém 

a Fanfarra de S. Jacinto, a verba que está inscrita não chega. finalizando a sua intervenção, por 

se disponibilizar para dar a sua co laboração nas matérias que lhe estão afectas . 
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o Sr. Pres idente agradeceu a intervenção do Sr. Vereado r e propô s a realização de 

wna reunião de traba lho para continuação da feitura des te doc umento, para a qual pediu a 

Part i c i ~ aç ão de todos os Srs. Vereadores, tendo a mesma a par . E 18,ficado ma rcaiLnh" 
com mrcio pelas 14 horas. ' 

TRÁ:'IiSIfO . R r G l'L\:\ II-:~ TO DAS 7.0~AS DI' ESTAC IO "A \ If' !Y Illi 

DURAÇÃO L1:\II I Al>A lo:UI !! IZ AÇ ÃO O:'SERO SA: - Em segu imento da disrnbuiçâo do \ ' 

documento em epígrafe. cfectuada na reunião de 13 do corrente , o Sr. Vereador Tenente- ,.,.[ 

Coronel Albuquerque Pinto submete u o mesmo à aprovação do Exec utivo . ~ \:\.~'i.J 
Sobre o assunto , tomou a palav ra o Vere ador Sr. De Nogue ira de Ler\wt ; ara fazer 

referência a alguns dos artigos que, em sua opinião mereciam , ligeiras alteraç ões, as quais 

passou a enum erar e respeitam, esse ncialment e, aos artigos 3°, 5°, 7°, 11°, \2 °,21 ° e 25", tendo 

todas as suges tões e alterações mencionadas sido anotadas pelo Sr. Vereador Tenente-Coron el 

Albuquerque Pinto que considerou as mesmas pertinente s, pel o foi deliberado, por 

unanimidade, mandar proceder à elabo ração de nov o documento com a introduç ão das 

alterações sugerida s, deve ndo pos teriormente a redacção final do mesmo ser distribu ída por 

todo" P'" aprovação do Executivo . 0 
IDF,I\I · rA ROllES 1) [ I'~ STAqO:SA 'l ENTO PRIVA !)QS E ENTl UAIH:S 

O f IC IA IS - Ainda pelo Veread or Sr. Tenente-Coronel Albuquerque Pinto foi feita uma 

alusão aos lugares de estacionamento privados e de ent idades ofic iais que neste mo mento se 

encontram atribuídos, em numero de quarenta, tendo questiohad o os Sen hores Vereadores se 

entendem dever manter-se a situação ou acab ar com o sist ema e reti rarem-se os lugares. \-la is 

referiu o Sr. Vereador que têm surgido inúmeras reclamações relativam ente a estes lugares. 

motivo pelo qual colocava o assun to â consideração de todos 

Seguiu-se uma breve troca de impr essões em que foram colocadas alg umas 

questões pron tamente esclarecidas por aquele Membro do Executivo, apó s o que foi deliber ado, 

por unanim idade, que o assu nto seja objec to de melhor ponde ração e se aguarde mais algum 

tempo para a resolução final do prob lema 

CÂ~l ARA M Ul'iICl PAi - REU i\ IÃO EXT RAORD INÁR IA : Dado o 

adiantado da hora, a Câmara delib erou, por unanimidade , sus pender a apreciação dos traba lhos 

e marcar nova reunião extraordinária para a sua concl usão, para a próxi ma quarta-fei ra, com 

inicio pelas 17 horas . 

Acta n" 57, de 17 de Novembro de 1997 - pâ g . 6 



seJoljOO'[ 1 UlCJíJ 

oçlU n;lJ siuasard e epe.ucoua 10) 'reren e epeu SIEIUOpU;JMq O~U 3. 

[961 ap OJqW:M.0N;lP IZ;l p 'Z9(ÇvoU l;ll·ol;lJ:xlO 

op '1' oU o EUl UllJp p auirojuoa '"eJnlPI Ef\lP ;Jds;JJ e esuo dstp anb OIU;JWlpaJ OJd -apeu tssa SJI;l 

rod J'led!J!unWt!Juwl1:JepSOJqW;lYl!soSOPOl.rodepmquisrp!OjEjJE;J1UJSàldV 



't f*~1
\~ 

C:;,wt't'/V" ~4/ - :r/NI rh ' '~('N'_ ;;//t' Ú

EDITAL NO 207/ 97 

CELSO AUGU STO BAPT ISTA DOS SANTOS PR ESIDENTE DA 
CÂ MA RA MI JNICfP AJ DE AV ElRQ 

-----· ·. Faz público que, nos termos do que dispõe o n" 2, do artigo 49", do 
Decreto-Lei n° 100/84, de 29 de Março, convoca uma reunião extraordinária para 
a próxima segunda-feira, dia 17 do corrente, a realizar no edifício-sede desta 
Câmara Municipal, com inicio pela 9.3U horas, a fim de tratar dos assuntos 
constantes da orde m de trabalhos . -- - - -- - - ------- --- - - - · - --~ · -- · · - ---- - - - · -- · · ------••••••• 
-· · ·· · · -Para cons tar e devidos efeitos. se lavrou o prese nte edital e outros de igual 
teor, que vão ser afixados nos lugares públicos do costume.····--·- ------·· ----·· ··- --

AVEIRO E PAÇOS DO C0 1'\CELl IO, EM 14 DE J\:OVEMB RO DE 1997 

o PRESIDENTE DA CkvlA RA. 

~ 
CelsoAiigiiSto Bap tista dos Santos 


